

PUBLIK

Sambut Ramadhan, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Panen Raya Dukung Ketahanan Pangan Nasional

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIK.CO.ID

Mar 22, 2023 - 12:11



Sambut Ramadhan, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Panen Raya Dukung Ketahanan Pangan Nasional

PANGKEP- Dalam rangka mendukung ketahanan pangan, Kelompok Tani Kodim 1421/Pangkep Korem 141/Toddopuli, Kodam XIV/Hasanuddin melakukan panen raya padi bersama, dimana Pembinaan Ketahanan Pangan Kodim 1421/Pkp tersebut bekerja sama dengan UPT Benih Tanaman Pangan Provinsi Sulawesi Selatan dalam rangka peningkatan swasembada pangan sejak awal musim tanam hingga musim panen.

Kodim 1421/Pangkep melakukan Panen Raya di lahan 8 hektar yang menghasilkan Padi ± 35 Ton dihadiri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cab. XLV Dim 1421 Pangkep Ny. dr. Finy Lestari Vantriardo beserta pengurus, Kadis Ketahanan Pangan Kabupaten Pangkep Andi Sadda, SP, Kabid Perkebunan Dinas Pertanian Wahyuni Ramadani Putri, S.Tp, Kabid Peternakan Dinas Pertanian Darmawati, SP, Iptu Jamaluddin dari Polsek Bungoro, Para Danramil, Perwira Staf dan Personel Kodim 1421/Pkp, Kepala Instalasi Kebun Benih Bungoro Andi Aris Nurdin, S.P, Sekcam Bungoro Amir Yunus, S.Pi, Penyuluh pertanian Saharuddin, SP, Agus (Staf Kapus Bungoro), Lurah Samalewa Paharuddin, SH dan Ketua kelompok tani IKB (Instalasi Kebun Benih) Sersan Mayor. Usman di belakang Asrama Militer Bungoro, tepatnya di Taman Karaeng Patappulo Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep. Rabu (22/3/2023).

“Kami berharap upaya TNI khususnya Kodim 1421/Pangkep, melalui kegiatan Panen Raya ini dapat memberikan keyakinan bagi masyarakat tentang konsistensi Kodim 1421/Pangkep dalam mendukung mewujudkan ketahanan pangan, dan dapat membantu masyarakat dalam pemenuhan benih dan kebutuhan beras” ujar Dandim.

Orang nomor satu di Kodim 1421/Pangkep tersebut juga menegaskan, Ketahanan pangan merupakan program kerja Kodim 1421/Pangkep untuk mendukung pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan sebagai pilar perekonomian Bangsa dengan memanfaatkan lahan yang ada di Wilayah.

Pertanian dan perkebunan merupakan komponen strategis yang menghasilkan devisa yang cukup besar dan program ketahanan pangan merupakan program yang diperintahkan oleh Presiden RI dalam rangka pemenuhan kecukupan pangan bagi masyarakat Indonesia. Tegasnya.

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han mengatakan, harapan besarnya agar sinergitas yang baik antara Kodim 1421/Pangkep dengan Pemda Kabupaten Pangkep dan para petani berkesinambungan dalam mendukung program pemerintah meningkatkan ketahanan pangan.

Terima kasih kepada semua pihak khususnya anggota kelompok tani Kodim 1421/Pangkep yang telah mendukung kegiatan ketahanan pangan Kodim 1421/Pangkep sehingga dapat melaksanakan panen raya Padi dengan hasil yang memuaskan. Semoga kegiatan panen Raya Padi kali ini menjadi penyemangat bagi masyarakat untuk ikut dalam mewujudkan ketahanan pangan,” Tutupnya.(Herman Djide)